



# 新家小だより

6月号 令和3年6月1日 発行

せんなんしりつしんげしょうがっこう  
泉南市立新家小学校

TEL 072-483-2292

## 「あいさつ」を大切に!!

こう ちょう こつぎ じゅんいち  
校長 木次 潤一

1学期も早折り返しの6月となりました。4月下旬に始まった家庭訪問、諸検診、体力テスト、台風・大雨対応下校訓練、リモート授業等々、5月も実にさまざまな行事がありました。先月の学校だよりでも書きましたが、このような活動を行う上で、子どもたちが主体的に、自ら進んで行動することが大切です。受け身ではなく、きちんと考えて行動することで、自主性や自力解決の力が育っていきます。



また、日常の活動で主体的にすることを大切にしたいのは、『あいさつ』です。あいさつの「あ」、あいさつの「い」、あいさつの「さ」、あいさつの「つ」を頭文字にして、こんなあいさつをしましょうという言葉があるので、紹介します。あいさつの「あ」は、「あかるく」です。にこにこ笑顔であいさつをすると気持ちがよくなります。あいさつの「い」は、「いつでも」です。朝の「おはようございます」だけでなく、いろいろな場面にあったあいさつ、例えば、「さようなら」や「いただきます」などをしましょう。あいさつの「さ」は、「さきに」です。相手が言う前に、先にあいさつをするように心がけましょう。あいさつの「つ」は、「つづける」です。言われた時だけでなく、「あかるく」「いつでも」「さきに」つづけていけば、より深く、つながりも生まれてきます。

先日、緊急事態宣言が再延長され、依然として制限された中で教育活動を続けていかなければなりません。大きな声であいさつすることも、今までの生活よりは気をつかうところではあります。ただ、このような時だからこそ、人と人とを結びつけるあいさつの形をしっかりと身に付けることが大切ではないかと思えます。そして、形だけでなく、相手を思いやる心を込めたあいさつができるよう、教育活動を進めていきたいと考えています。

### 【リモート学習をおこないました】

5月19日(水)に全校一斉でリモート学習に取り組みました。当日、うまく接続できなかった子どもも数名いましたが、市内の他の学校の様子を聞いていると、新家小学校は、かなりうまく取り組めたようです。これも、リモート学習に向けた準備を進めていく中で、Wi-Fi接続の設定や子どもたちのサポートなど、ご家庭の協力があってのおかげと考えております。



ほんとう こんご りんじきゅうぎょう がっきゅう  
 す。本当にありがとうございました。今後も、臨時休業や学級  
 へいさどう ばっせい ばあい がくしゅう おこな がっこう  
 閉鎖等が発生した場合にリモート学習が行えるように、学校  
 じゅんび すす おも  
 でもしっかり準備を進めていきたいと思ひます。また、iPadを  
 かつよう きょういく とく こんご  
 活用したICT教育にも取り組んでいきますので、今後ともよろ  
 しくお願ひいたします。

がつぎようじよてい  
**【6月行事予定】** ※予定が変更になる場合もあります。

にち	よう	が	こう	ぎ	じ	PTA行事等
日	曜	学	校	行	事	
1	火					
2	水	しかけんしん	いいんかい	かつどう	じどうしゅうかい	
		歯科検診	委員会活動		児童集会	
3	木	にょうけんさ	じ	しんぞうせい	みつけんさ	よてい
		尿検査2次もれ		心臓精密検査	予定日	
4	金					
5	土					
6	日					
7	月	たいじゅうそくてい	しゅうかん			
		体重測定週間				
8	火	こ	あんぜん	ひ		
		子ども安全の日				
9	水	たいいくしゅうかい				がっこうさいへんじゅうみんせつめいかい
		体育集会				学校再編住民説明会19:00～体育館 ⇒7月4日に延期
10	木	しんぞうせい	みつけんさ	よてい	ひ	
		心臓精密検査	予定日			
11	金					
12	土					
13	日					
14	月					
15	火					
16	水	クラブ	かつどう			
		クラブ活動				
17	木					
18	金					
19	土					
20	日					
21	月					
22	火					
23	水	あそ	ひろば			
		遊び広場	しんげ			
24	木	5年	りんかい	がっこう		が
		5年：臨海学校①				つ
						に
						ち
						に
						ち
						に
						えん
						き
25	金	5年	りんかい	がっこう		
		5年：臨海学校②				
26	土					
27	日					
28	月					
29	火	あそ	ひろば			
		遊び広場	しんげ			
30	水					

学校ホームページの閲覧者数が  
 45,000人を突破しました。いつ  
 もご覧いただき、ありがとうございます。  
 これからも、新しい情報を  
 どんどん掲載していきます。

